



CASA MUNICIPAL DE CULTURA «ZENOBIA Y JUAN RAMON». MOGUER (HUELVA)

DIRECTOR

1 de Febrero, 1982

Sr. D. Gregorio Prieto.
General Perón, 13.
MADRID - 20

Distinguido y estimado amigo:

Francisco Hernández-Pinzón, que tanto se preocupa por cuanto concierne a Juan Ramón y a esta Casa, me escribe sobre determinado proyecto de usted de hacer llegar a esta Institución algunos de sus dibujos juanramonianos,

Recordará usted su última visita -le acompañaba nuestro común buen amigo José Luis Ruiz- y recuerdo yo con qué emoción nos contaba cómo pudo dibujar los tristes posters retratos de Juan Ramón y Zenobia en Junio del 58, y la simbología de esas estrellas de siete puntas, entre palomas portadoras, sobre perejiles poéticos, de la cerámica con el poema "La noche mejor" de nuestro patio. Fué una tarde plena de añoranzas...

Creo que no es necesario decirle lo bien que serán recibidos sus dibujos en esta Casa. Precisamente ahora acaba de ampliarse algo y quedan unas salas muy interesantes para poder contenerlos, pero me parece que me precipito; primero será conocer sus propósitos y proceder a su ejecución en la manera y forma que le sea más cómoda y adecuada. Quedo, por tanto, a su completa disposición y espero, con todo interés, sus buenas nuevas.

Un cordial saludo,

Francisco Pérez-Serrano.